

Ratifica Fitch Ratings estabilidad financiera de la BUAP



Por séptima ocasión, la firma internacional Fitch Ratings calificó la calidad crediticia de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla y la consideró con perspectiva estable, al ratificar el 'A+(mex)', que confirma su estabilidad financiera, transparencia y posición competitiva.

El Rector Alfonso Esparza Ortiz subrayó que dicha calificación "es un reconocimiento al manejo financiero de la Institución, realizado por la Tesorería General año con año y el cual es difícil de mantener. El hecho de que por siete años estemos siendo evaluados, habla de una labor constante y permanente en el manejo transparente y claro de nuestros recursos".

La calificación de Fitch Ratings, una de las tres firmas más importantes de América Latina, es resultado del trabajo del programa V, Gestión innovadora de los procesos administrativos, del eje II, Medios de apoyo, del Plan de Desarrollo Institucional 2013-2017: establecer un modelo de gestión institucional, transparente, flexible, eficiente y eficaz, plenamente certificado por su calidad y viabilidad financiera, coherente con las funciones de la Universidad.

A la par, el Rector destacó que la BUAP es la única institución de educación superior del país que mantiene tres calificaciones crediticias: Fitch Ratings, Standard & Poor's y Moody's.

La evaluación financiera es un proceso arduo, ya que periódicamente, tres o cuatro veces al año, dicha información es presentada por los funcionarios y el Despacho de Auditores Externos, para su revisión, a las comisiones del Consejo Universitario y finalmente se presenta al pleno para su aprobación; además es revisada por la Contraloría General de manera permanente y los funcionarios responsables de cada área.

En su intervención Gerardo Carrillo Aguado, director de finanzas públicas de Fitch Ratings México, informó que dicha calificación le permite a la Universidad acceder a financiamiento en mejores términos y condiciones.

"La calificación 'A+(mex)' representa una alta calidad crediticia y denota un bajo nivel de incumplimiento en relación a otros emisores del país. Además el signo de "+" resalta una fortaleza relativa de la BUAP dentro de esta misma categoría", expuso.